

Fecha 01.09.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Informe... invasor de la intimidad

La oposición acusó a Los Pinos de violentar los tiempos del Congreso al haber programado para hoy su mensaje, a propósito del tercer Informe de gobierno, diez horas antes de la instalación de la LXI Legislatura.

Con absurda solemnidad, los senadores y diputados protestantes creen que si Felipe Calderón lo hace un día después, se "respetará" su traqueteada "investidura".

El costo del cambio de fecha, sin embargo, será pagado... por el erario, pero también por quienes respondan llamadas del *call center* que contrató la Presidencia para machacar el rollo.

De modo, pues, que las víctimas de llamadas tan indeseables como las de promociones bancarias y de almacenes; de cobradores chantajistas y amenazantes, o de mensajes demagogos de partidos y candidatos en épocas electorales, corren el riesgo, de aquí al sábado, de ser importunados en sus teléfonos fijos y celulares para el blablablá.

Calderón aún está a tiempo de abstenerse de invadir la intimidad de sus gobernados.

cmarin@milenio.com

